

LETTRE OUVERTE AUX TRILPORTAIS !



Votre quotidien, c'est notre
priorité !

Chères Trilportaises, chers Trilportais,

Comme vous le savez désormais, j'ai pris la décision de constituer une équipe solide, composée de femmes et d'hommes animés par une seule ambition : faire bouger les choses à Trilport. **Notre objectif est de redonner à notre ville toute sa grandeur, sa vitalité et surtout son harmonie.** Cette équipe se distingue par sa volonté de **proximité** et d'**écoute**. Nous serons toujours disponibles pour vous, pour entendre vos préoccupations, vos idées et vos besoins. **La proximité avec les administrés sera une réalité au quotidien.** Un engagement concret qui manque cruellement avec la majorité municipale actuelle, trop éloignée des attentes réelles des Trilportais. **Ceci, nous pouvons le faire ensemble et nous avons besoin de vous.** Dans cette optique, nous vous invitons à :

Participer à la **2ème réunion**
"Temps d'échanges"

Le jeudi 19 juin 2025 à 20h
au **Mini-Club**, situé rue des Vignes

Nous devons toutes et tous nous mobiliser pour Trilport. Trop de décisions ont été prises sans consultation, sans dialogue, et souvent à l'encontre des intérêts de notre commune. **Trilport mérite mieux** qu'une gestion sans véritable concertation.

Nous dénonçons la multiplication des constructions sans vision d'ensemble.

Un Maire et une équipe à l'écoute, qui
auront à cœur de faire réussir Trilport et de
vous protéger !

- Nous dénonçons les pseudo-concertations où tout est décidé à l'avance.
- Nous dénonçons l'insécurité qui n'est plus une fiction malgré une mairie qui continue d'en nier l'existence.
- Nous dénonçons l'entretien insuffisant de nos rues et de notre environnement.

**NOUS DISONS STOP A LA GESTION ACTUELLE QUI
IGNORE LES REALITÉS DU TERRAIN !!**

Il est temps qu'une nouvelle équipe prenne les rênes de cette ville. Une équipe qui placera la **tranquillité**, le **bien-être** et le **respect** de ses habitants au cœur de ses priorités. Ensemble, nous remettrons l'humain au centre de nos actions et **redonnerons à Trilport le cadre de vie paisible qu'elle mérite.** **Nous avons déjà identifié plusieurs pistes pour combler ces lacunes et nous les affinerons ensemble afin de formuler des propositions concrètes dans le cadre de notre programme.**



La déclassification d'une maison remarquable en vue de la détruire pour permettre la construction de 15 logements sociaux rue du Bout Cornet est un exemple flagrant de la gestion actuelle qui prend des décisions détruisant la qualité de vie des Trilportais. La forte opposition des riverains, soutenus par l'ensemble des Trilportais a été exprimée dans les médias et les réseaux sociaux mais le Maire fait preuve de déni, comme sur bien d'autres projets pourtant également contestés.

Nous soutenons les Trilportais en nous opposant fermement à la réalisation de ce projet. Précisons que le projet aggravera les problèmes existants de circulation, de stationnement mais également du réseau d'assainissement déjà saturé sur ce secteur comme celui de l'avenue de Verdun, sans solutions prévues à ce jour. Le réseau actuel sera-t-il en mesure d'absorber les 15 logements supplémentaires ? À priori, ça ne sera pas le cas !!! Si des solutions majeures sont envisagées, qui paiera ?

Éric Kraemer

Candidat aux élections municipales 2026
« Trilport, cap vers l'avenir »



Que dire de la vidéoprotection de notre ville ? Lors du conseil municipal du 8 avril 2025, le Maire a assuré que la vidéoprotection était en parfait état de fonctionnement, à l'exception de « pannes ponctuelles ». **Il est donc assez surprenant que la municipalité ne prenne conscience d'une panne de caméra que lorsqu'elle est sollicitée par les autorités pour des demandes d'extraction d'images.** Cela soulève des questions sur la gestion et la réactivité du système de vidéoprotection. Par ailleurs, il est légitime de se demander si notre police municipale est suffisamment formée pour utiliser efficacement cet équipement et garantir sa bonne utilisation en cas de besoin.



Il a été annoncé le recrutement de deux nouveaux policiers municipaux. Cependant, il n'a pas été mentionné par le Maire de Trilport, lors de ses vœux, que notre policière municipale, partira à la retraite dès le mois de novembre 2025. Ainsi, nous aurons deux policiers municipaux à partir de novembre 2025 accompagnés de deux ASVP.

Cela soulève des préoccupations légitimes quant à la capacité de la police municipale à maintenir un niveau de sécurité optimal, surtout avec la montée de la délinquance et des incivilités.



Lors des conseils d'école, les parents expriment régulièrement leurs inquiétudes concernant la capacité de la commune de Trilport à adapter ses services publics face à l'augmentation attendue de la population.

La municipalité représentée par une élue de la majorité évite de répondre clairement sur les prévisions du nombre d'enfants à venir dans

les écoles et les services périscolaires. **Aucune projection n'est aujourd'hui communiquée, et la commune ne semble pas prendre les devants pour anticiper les besoins futurs (crèche, écoles, assistantes maternelles, périscolaire, etc.).** À la suite d'une visite des nouveaux locaux périscolaires pendant le marché de Noël, le Maire affirmait que l'accroissement du nombre d'enfants était maîtrisé, avec une éventuelle ouverture de sept classes. **Pourtant, au dernier conseil d'école, il a été annoncé la construction d'un bâtiment pour une classe dès l'été prochain, avec un budget estimé à 250 000€, révélant une certaine urgence non anticipée.** Les familles rencontrent déjà des difficultés concrètes : manque de places au périscolaire, obligation d'inscrire les enfants dans d'autres communes, ou encore impossibilité de réserver des activités de vacances faute de disponibilité rapide. Face à cela, les élus restent silencieux, donnant l'impression de fuir leurs responsabilités.



Le 13 février 2025, le conseil communautaire du Pays de Meaux s'est réuni en séance ordinaire. Un point majeur a été soumis à l'assemblée : le programme de l'habitat 2025-2030. Cette délibération visait à définir la stratégie globale de la communauté d'agglomération en matière de logement. Concernant la Ville de Trilport, **le Maire a voté "pour" un plan de construction de logements sociaux, prévoyant la construction de 570 logements sur une période de 6 ans.** Face à ce projet, j'ai exprimé mon désaccord. **Ce plan est déraisonnable pour notre commune. En effet, il affecterait considérablement la qualité de vie des Trilportais.**

En réponse, le Maire de Trilport a qualifié mes propos de démagogie, ce qui à mon sens, témoigne d'un comportement indigne, venant de ceux qui sont censés défendre les intérêts des habitants et protéger notre commune d'une urbanisation excessive.

Soutenez notre équipe, parce que votre voix mérite d'être entendue et vos idées réalisées !